

## Café-Discussion du groupe Ensemble Autrement Pour Cancale ( EAPC) le 15 juin 2019

Pour le café discussion du 2<sup>ème</sup> trimestre 2019 , il a été longuement question de la cantine scolaire. En effet le contrat de prestation venant à échéance, la question importante du renouvellement, ou non, d'un nouveau prestataire s'est posée depuis de plusieurs mois. Matthieu Gouel, membre de l'Association des Parents d'Elèves de l' Ecole Primaire Publique a pu résumer cette période de travail : « Les parents d'élèves des deux écoles primaires se sont investies pour approfondir l'idée d'un changement radical et s'orienter vers un projet de restauration sur place avec cuisine intégrée. Après plusieurs visites d'établissements ayant déjà cette pratique, après de nombreux espoirs, la déception de constater que M le Maire ne souhaitait pas y donner suite fut grande. Nous aurons donc encore un prestataire de service ! or pour nous , parents d'élèves, nous considérons qu'une cuisine scolaire , municipale à destination des deux écoles, avec des plats préparés sur place utilisant des produits bio et locaux, peut être un moteur éducatif , de bien être, porteur de nombreuses valeurs dans le sens du développement durable et solidaire de la ville ».

Anne Gandais complète ces propos sur l'école en évoquant la réhabilitation de l'école des Terre-Neuvas : « dans notre programme électoral de 2014 nous avons en projet cette réhabilitation mais nous regrettons de n'avoir pas été associés à l'élaboration des travaux car nous étions favorables à la construction d'une cuisine adaptée à la fabrication des repas, nous aurions également soutenu l'installation de panneaux solaires et de récupération d'eau de pluie »

Il a ensuite été question d'urbanisation avec notamment l'intérêt d'améliorer la liaison La Houle – le Bourg – Vaujoyeux en pensant à privilégier les vélos, piétons , personnes handicapées...l'urgence de réaménager la dangereuse Rue des Français Libres, question aussi d'entretien des voiries et de quartiers délaissés comme la Rue de la Confiance, question aussi de gestion des déchets faisant suite à la semaine du développement durable avec l'idée de panneaux incitatifs aux abords des plages, de composteurs collectifs, de jardins de quartiers ...Géraldine Lasilier-Chaufaux poursuit en insistant sur le fait « qu'il faut favoriser les initiatives, amener les habitants des quartiers à se parler, échanger, porter des projets, savoir écouter et débattre des propositions, tout ne doit pas s'imposer « d'en haut » ! »

Laurence Penvern pour le groupe EAPC